

En el Pleno el Senado, en una pregunta a la vicepresidenta primera del Gobierno

## **El PP asegura que “no es de recibo que el presidente Sánchez dé una subvención y la beneficiaria sea su mujer”**

- Eloy Suárez: “La mujer del César no puede tener relaciones comerciales con las compañías que rescata el César. Eso se llama corrupción”
- “Este es el Gobierno más oscuro de la democracia y la oscuridad es donde mejor se desenvuelve la corrupción”, asegura.
- Denuncia que “los expedientes que no deberían ser públicos son los de la Agencia Tributaria y desde el Gobierno han tenido ningún problema en hacerlos públicos”

**19 de marzo de 2024.-**

- El senador del PP, **Eloy Suárez**, asegura que “no es de recibo que el presidente Sánchez dé una subvención y la beneficiaria sea su mujer”. Los españoles piensan que “se ha aprovechado de su condición para financiar sus actividades privadas”.

- “La mujer del César no puede tener relaciones comerciales con las compañías que rescata el César. Eso se llama corrupción”, apostilla el senador del PP.

- El senador del PP se ha pronunciado así, en el transcurso de una pregunta a la vicepresidenta primera del Gobierno, María Jesús Montero, en el Pleno del Senado, “sobre los motivos por los que el Gobierno ocultó y oculta los expedientes de rescate de las compañías Plus Ultra Líneas Aéreas y Air Europa”.

- Lamenta que, cuando se le pregunta al presidente del Gobierno sobre esta cuestión, “se ríe estrepitosamente”. Este “es el primer caso de corrupción en este país que se produce cuando había cientos de miles de muertos y el presidente se ríe, por eso pasará a la historia”, asegura Suárez.

- Afirma que, en el centro del huracán, estaba la mujer del presidente, Begoña Gómez. ¿Qué hacía la señora Gómez negociando ayudas para sus

negocios en San Petersburgo? ¿Qué hacía la señora Gómez negociando, hablando o recibiendo al CEO de Air Europa y al del Ferrari, cuando había un juego, una subvención de más de 500 millones de euros?”, pregunta a Montero, a quien acusa de saber que “se cobraban y se pagaban subvenciones”.

- Eloy Suárez pone de manifiesto que “el Gobierno ha mantenido ocultos durante mucho tiempo” los dos expedientes de las compañías Plus Ultra Líneas Aéreas y Air Europa. “Este es el Gobierno más oscuro de toda la democracia y la oscuridad es donde mejor se desenvuelve la corrupción”, denuncia.

- “Son el origen de la trama. Ahí se conocieron Koldo, el del Ferrari, Ábalos y la propia ministra, que rápidamente acudió a pagar esas subvenciones”, asegura Eloy Suárez; quien también censura que desde el Gobierno “han tejido un muro de opacidad ante estos dos expedientes, conscientes de que son el origen de la trama de corrupción del PSOE”.

- Denuncia también que este Gobierno, “cuando quieren son muy dirigentes y transparentes, lo hemos visto con la oficina patriótica de conflicto de interés y, sobre todo, con la Fiscalía General del Estado”. “Los que no deberían ser públicos son los expedientes de la Agencia Tributaria y no han tenido ningún problema en hacerlos públicos”, recalca.